

敏 や 6 手

短

歌

竹

桃

子

人か 母を が握 はう 押り す散 車步 は

きこ

と段 川 は



僕が絵を描く理由

柳原 昭三

僕が絵を描くようになったきっかけをお話します。40歳の時に自分が生 きた証が欲しくなりました。当時の友達の中に武蔵野美術大学の卒業生がい て、その人に相談をしたところ絵を描いてみてはと言われました。それをきっ かけに、公民館に「絵画サークルあつまれ」というサークルを作りました。 サー クルでは、油絵を描きました。1枚完成するのに2年間ぐらいはかかりました。 油絵以外にも陶芸、書道などいろいろなことをやっていました。

風の作業所に異動しても、絵画クラブに参加し、かれこれ20年ぐらい絵 を描いています。

絵を描くことは面白く、絵を見てくれた人がいろいろ感想を言ってくれる と、嬉しい気持ちでいっぱいになります。

今は描いた絵を多くの人に見てもらうために、SNSで公開しています。

これからもいろいろな絵を描きたいです。そして、絵を描くことを楽しみ たいです。

夢は画集を出版することです。



今年の夏はかき氷

亀井 賢太郎

僕は夏になるとかき氷が好きで、良く食べていました。すぐ近くに100均の お店があって、そこで毎年のようにヘルパーさんに、頼んで買って来て貰いま した。もちろん僕の分とヘルパーさんの分を、買って来て貰い食べていました。 でも3年程前から100均のお店が、かき氷を置かなくなって、かき氷を食べ られなくなってしまいました。今年はどうしてもかき氷を食べたかったので、 かき氷器を買って来ました。

7月下旬頃ヘルパーさんと東大和の、ヨーカドーに入っている家雷量販店へ 行き、かき氷器を購入して来ました。行って驚いたのは氷器でも、いろんな種 類のかき氷器が売っていた事でした。電動のが3~4種類、手動のが2種類位 あっていろいろ迷いました。結局手回し式ので一番安いのを買いました。

これで何時でもかき氷が、食べられると思ったら嬉しくてたまりません。 やっぱり暑い暑い夏はかき氷ですよ……。

うたす通信

〒 187-0033 小平市中島町 3-8 ▶ Tel 042(349)2366 toutasu@asavake.or.jp http://www.asayake.or.jp/kaze.html



蒜

堂

せんそう ウクライナとロシアの戦争が

テレビで放送されている

今の時代はテレビで

戦争のひさんさを

知ることができる

ひさんな映像を見て

こ度と戦争をしては

いけないと

つよ かん 強く感じる

平和な日本に生まれて

^{しあわっされ} 幸せと嬉しい気持ちでいっぱい

S h ozo